平成28年に運営を再開したキャンプ場「龍山秘 それは龍山町白倉地区にある。

ジのほかクラ

川道さんは浜松山里いきいき応援隊として平成

ャンプ場の再生に取り組んできた。 一時閉鎖となっ

川道さんに龍山に初めて来たときの第一印象を



▲多くの人が駆けつけた龍山秘密村の開村式

ンプ場の最盛期といえばて

「家に帰れないのは苦労じゃなくて、仕事って

してそれを好きになってくれればと思ってやって

秘密村では幼稚園から小学校低学年の子供たち

さらなる発展を目指して

ども、ですね」と、今後の取り組みに意欲を見せた。

再開から2年、当初の目標を大きく越える成果

れは住んでいる人だと逆にできないかもしれな

よそ者だから気づくこともあるし、

供らしく当たり前の姿だけど、その笑顔がキラキ

子供たちの笑顔に〝希望の光〟

それでも一瞬で龍山を気に入ったという。

の利益のために人に迷惑をかけちゃ 本末転倒だと思って・・・。 最初に何人かにそうやって話をし ながら自 果たしてそ

のがあったらいやだなぁと思っていたんです ぜひ呼んでほしい^ って地元のおばちゃんたち

でも今、地域のおばちゃんたちと会うと〝川 んがやってくれて賑やかになって、 人が増えて

ないけど、そういうのは無かったですね」 そう語る川道さん。キャンプ場の運営に対する

供が「絶対秘密村に行きたい」っていう…~ 逆にうれしかったことについて聞いてみた。 それとお母さん方から のお客さんが増えてくれ

ざわざ会いに来てくれるんです。 いったお客さんや子供たちが〝村長~〟 浜松の中心部のイベントに出店したときも、 感じて、そういう反応がうれしいですね。 いうことは、何か付加価値があるんだろうなって っていた。でもそれを特別って思ってくれるって でもあるじゃないですか。秘密村の自然環境はす と思っていたのに」

その成果は大きい

「龍山には特別な観光地とか大自然、特別な文 その自然と暮らし以上の

22

そん

キャンプ場の再生に取り

# よそ者だったから気付けたこと

Tenryu + Plus



## 人と人のつながりを大切に 山の暮らしを伝える仕事

田舎暮らしを照らす \*光、case.10「山奥の希望の光」



▲自らも子供たちと一緒に楽しむ川道さん(左)





23